

Comunicado: 0024

Aprobado, calendario de comparecencias por el VI Informe de Gobierno

- Iniciarán el lunes 18 de noviembre y concluirán el viernes 29 de noviembre, cuando acuda ante esta representación popular el gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García Jiménez

Xalapa, Ver., 14 de noviembre de 2024.- El Pleno de la LXVII Legislatura aprobó el calendario de comparecencias de las y los titulares de las dependencias que integran el gabinete legal, con motivo de la glosa del Sexto Informe de Gobierno, que iniciarán este lunes 18 de noviembre y concluirán el viernes 29 del mismo mes.

En la Tercera Sesión Ordinaria del Primer Período Ordinario, las diputadas y los diputados votaron a favor de la propuesta de la Junta de Coordinación Política, que integra dependencia, comisión respectiva, día y hora de la realización de este ejercicio anual de rendición de cuentas.

Corresponderá a la Comisión de Gobernación abrir este periodo recibiendo al titular de la Secretaría de Gobierno (Segob) el lunes 18 a las 10:00; el mismo día, a las 17:00, la Comisión de Protección Civil hará lo propio con la Secretaría de Protección Civil (PC).

El martes 19, comparecerán las secretarías de Finanzas y Planeación (Sefiplan) y de Desarrollo Económico y Portuario (Sedecop) ante las comisiones de Hacienda del Estado y de Corredor Interoceánico, Zonas Portuarias, Mejora Regulatoria y Desarrollo Económico, respectivamente, a las 10:00 y a las 17:00 horas.

Los titulares de las secretarías de Seguridad Pública (SSP) y de Medio Ambiente (Sedema) acudirán, en el mismo horario, ante las comisiones permanentes de Seguridad Pública y de Medio Ambiente, Recursos Naturales y Cambio Climático, el miércoles 20. Al día siguiente, la Comisión de Bienestar y Desarrollo Social atenderá a la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), a las 17:00.

Cerrarán la semana las comisiones de Educación y Cultura y de Trabajo y Previsión Social, con las comparecencias de las secretarías de Educación de Veracruz (SEV) y de Trabajo, Previsión Social y Productividad (STPSP), a las 10:00 y a las 17:00 horas del viernes 22, respectivamente.

Los trabajos continuarán el lunes 25 cuando el titular de la Secretaría de Infraestructura y Obras Públicas (SIOP) asista ante la Comisión de Comunicaciones a las 10:00, y a las 17:00, la Secretaría de Turismo (Sectur) cumpla con esta responsabilidad ante la comisión del ramo.

El martes 26, el titular de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, Rural y Pesca (Sedarpa) será recibido por la Comisión Permanente de Desarrollo Agropecuario, Rural y Forestal y la Contraloría General del Estado (CGE), por la Comisión Permanente de Hacienda del Estado, en horario similar.

Corresponde a las comisiones de Salud y Asistencia y de Gobernación conducir estos trabajos cuando los titulares de la Secretaría de Salud (SS) y la Coordinación General de Comunicación Social (CGCS) expongan los resultados de su labor durante el último año, el miércoles 27 a las 10:00 y a las 17:00 horas.

El titular de la Secretaría de Cultura (Secver) será la última dependencia estatal en presentarse ante este Congreso, el jueves 28 a las 17:00 horas, con la recepción de las comisiones permanentes de Educación y Cultura.

Las comparecencias de las y los titulares de las dependencias se llevarán a cabo en el auditorio Sebastián Lerdo de Tejada del Palacio Legislativo.

Por último, el gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García Jiménez, titular del Ejecutivo estatal, comparecerá ante el Pleno de la LXVII Legislatura el viernes 29 a las 11:00 horas en el Recinto Oficial de Sesiones.

En este caso y de acuerdo con el formato aprobado por el Pleno, el mandatario pronunciará un mensaje inicial que no excederá 20 minutos. Posteriormente, en una sola ronda de preguntas en la que participará un diputado o una diputada por cada grupo legislativo, de mayor a menor representación, y después, las y los legisladores que no forman bancada.

Cada pregunta deberá formularse en un plazo no mayor a diez minutos. El Ejecutivo estatal dará respuesta en cada caso en un máximo de 15 minutos. Agotada la etapa de preguntas y respuestas, la presidenta de la Mesa Directiva hará uso de la palabra hasta por diez minutos, para concluir el diálogo y la comparecencia.

##-##-#

